

まなびあい

〈学校の教育目標〉

ルールをまもる子
チームワークをつくる子
ベストをつくす子

在籍児童数 563名

心身ともに満たされる夏休みに

本日、無事に1学期を終えることができました。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげです。心より御礼申し上げます。



令和2年度の幕開けは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、5月末まで休校、6月は分散登校、学級全員が顔を合わせて学習することができるようになったのは6月半ばでした。この間、子供たちは本当によく我慢してくれました。2年生以上についてはこれまでの学校生活のように友達とも近くで話せない、外遊びもできない、給食もグループの友達と楽しく食べることができない、等々我慢を強いられてきました。ですから、これまでとの違いから疲れが出たり、ストレスがたまったりしていたでしょう。ここ数日、感染者数過去最多等の報道が連日なされ、まだまだ新型コロナウイルス感染は心配です。それでも、1学期を乗り越え、頑張りました。そして、この頑張りを支えてくださったのは保護者の方々です。保護者の方々ご自身もコロナ感染の心配をしながらの生活であったと思いますが、子供たちに対して励まし続けてくださいました。またGoogle Classroomをはじめ、学校の教育活動へのご理解ご協力には感謝の気持ちでいっぱいです。重ねて御礼申し上げます。ありがとうございました。

また、地域の方々、スクールガードリーダー様をはじめとしたスクールガードの皆様、交通指導員の皆様におかれましては、午前、午後に分かれた登校からいつも子供たちの安全の見守りをしていただきました。子供たちにとっても、そして学校にとっても大変心強く感じました。本当にありがとうございました。

さて、今年の夏休みは、8月1日から17日までとなります。例年に比べ大変短くなっていますが、規則正しい生活を送り、子供たちだけでなく保護者の方におかれましても新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた新しい生活様式の中で生じた疲れが癒されるよう、心身ともに満たされる夏休みにしていただきたいと思っています。

おかげさまで、気持ちのよいあいさつも次第に増えてきております。2学期初日の8月18日には、子供たちとまたにこやかにあいさつができることを楽しみにしております。

(校長 河野公子)

17日間の夏休み、 継続してできることにチャレンジ

例年より短いとはいえ、17日間あります。この間、継続してできることにチャレンジできるとよいと思います。

家の手伝い、3行日記、5分間体操、30分読書、等苦にならずできるものを選び、「継続は力なり」を体感し、達成感を味わってほしいです。



交通事故防止のための5つの行動

もしかして(危険予測)
とまる(一時停止)
みる(安全確認)
まっ(安全確保)
たしかめる(再確認)



不要不急の外出をなるべく控えてくださるかと思いますが、事故やけがなく安全な夏休みを過ごすためにぜひお子さんをご確認ください。お願いします。